

令和4年度の1年間を振り返って

サンホセ日本人学校 校長 川上 隆

1月は行(い)き、2月は今日で逃(に)げようとしています。早いもので、明日からは3月を迎えます。3月は9日(木)が修了式とお別れ会、翌10日(金)が卒業式で、実質8日間の登校となります。そして、もうすぐ今年度(令和4年度)が終わります。みなさんにとっては、どんな1年間でしたか。そこで、学校の1年間を思い出しながら、自分の1年間を振り返ってみてください。

学校は昨年、4/18(月)に1学期をスタートしました。昨年度(令和3年度)は、1学期の約半分が休校で遠隔授業となりましたが、今年度は7月に1日だけの休校(遠隔授業)で終わることができました。2学期は、8/22(月)から12/21(水)までの全日、登校することができました。10月はサンアンソニー校との交流授業、11月は水泳学習、12月は宿泊学習と過去2年間コロナ禍で実施できなかった行事も再開することができました。3学期は1/9(月)から始まり、書き初めや百人一首・かるたに挑戦しました。2月に入り、日本人会との合同大運動会も3年ぶりに実施でき、とても盛会でした。学習発表会では、この1年の学習の成果を保護者の方にも見ていただき、どの学年もとても素晴らしかったです。2/23(木)、大使公邸での天皇誕生日レセプションでは、コスタリカと日本の国歌を大勢の聴衆の前で堂々と歌うことができました。

このような、みなさんの1年間の頑張りを、私たち教師もとても嬉しく思っています。次年度も一緒に学びながら、みんなが共にもっと成長できる素晴らしい学校にしていきたいと思います。



3月の予定

- 3月 1日(水) 集金 中学部学年末テスト
- 3日(金) ひな祭り集会
- 6日(月)～7日(火) 個人懇談・三者懇談
- 9日(木) 修了式 お別れ会
- 10日(金) 卒業式
- 11日(土)～4月16日(日) 春休み
- 4月17日(月) 着任式 始業式 入学式

連絡

- 春休みの過ごし方、新年度に関する連絡は各担任より、三学期末にお知らせいたします。
- 4月23日(日)に予定しているPTA環境整備作業につきましては、新年度になりまして詳細をご連絡させていただきます。ご協力をお願いいたします。

